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Советские люди в ы р а ж а ю т  глубокое у д о вл ет 
ворение д ея те ль н о ст ью  своего  прави тельства ,  которое 
б еззаветн о  служ ит  Р одине , твёрдо  и п оследов атель 
но проводит ленинско-сталинскую  политику мира. 
Н ароды  СССР горячо п ри ветствую т З ая в л ен и е  Вер
ховн ого  С овета в с в я зи  с обращ ением Постоянного 
ком и тета  Всемирного конгресса сторонников мира 
о зап рещ ении  атомного оружия.

Встретить сенокос в боевой готовности
Наступает сенокос— горячая 

пора в сельском хозяйстве. 
Как готовы к нему колхозы 
района и МТС? Этот вопрос 
ЯЬ'яжен находиться в центре 
внимания партийных органи
заций, сельских Советов, кол
хозов, МТС п райсельхозотде- 
ла, так как от успешного про
ведения сеноуборки и силосо
вания кормов зависят успехи 
в развитии общественного жи
вотноводства колхозов, зависит 
выполнение трёхлетнего плана 
развития общественного про
дуктивного животноводства.

Совет Министров СССР и ЦК 
^КП(б) в постановлении «О 
проведении уборки урожая и 
заготовок сельскохозяйствен
ных продуктов в 1950 году 
дали чёткие указания о прове
дении севоксса и силосования.

Партия и правительство пре
дупреждают работников сель
ского хозяйства от повторения 
ошибок, допущенных в неко
торых местах в прошлом году, 
когда многие колхозы растяну
ли сроки уборки сена, наруша
ли правила силосования, что 
приводило к большим потерям 
ц снижению качества кормов.

В 1949 году в ряде колхо
зов нашего района скот был 
недостаточно обеспечен корма
ми, в результате этого в кол
хозах «7-е ноября», «Новая 
жизнь», им. Кирова имелись 
случаи падежа скота.

Нарушение правил силосова
ния было допущено во многих 
колхозах. Силосуемая масса не 
измельчалась, плохо утрамбо
вывалась, ямы и траншеи не 
облицовывались. В колхозе 
«1-е Мая», Лпповского сельсо
вета, заложенный силос в полу- 
башне не был измельчён и 
оставлен совсем незакрытым, 
в результате испорчено 50 тонн 

1 прекрасного корма.
Партия и правительство 

требуют, чтобы партийные, со
ветские и сельскохозяйствен
ные органы, директоры МТС и 
председатели колхозов исполь
зовали все возможности для 
обеспечения общественного ско
та хорошим сеном и силосом 
и ликвидировали создавшееся 
в ряде мест отставание произ

водства кормов от роста пого
ловья скота.

Для решения этой задачи 
необходимо в ближайшие дни 
завершить подготовку к  заго
товке кормов и, не откладывая, 
приступить к сенокошению. К 
сожалению, в отдельных колхо
зах не все сенокосилки готовы 
к работе. В колхозе «Путь к 
социализму» из 5 сенокосилок 
отремонтировано только В. Нуж
но ускорить подготовку граб
лей, литовок, вил, брусков, 
молотков и наковален. На от
дельных сенокосах следует под
готовить станы для жилья кол
хозников.

К работе по заготовке кор
мов необходимо привлечь всех 
колхозников. Машинно - трак
торные станции в механизации 
заготовки кормов, сенокошении 
и силосовании должны занять 
в текущем году ведущее место. 
Уклонение от заготовки кор
мов, как это имело место в 
прошлом году, со стороны 
директоров МТС не может быть 
терпимо в нынешнем году.

Руководители МТС должны 
обеспечить активное участие 
МТС в сеноуборке, обеспечить 
высокопроизводительное ис
пользование сеноуборочных ма
шин и силосорезок, довести 
выработку на сенокосилку— 
1000 гектаров и закладку сило
са на тракторную силосорезку 
8 0 0 —1000 тонн. Председате
лям колхозов необходимо обес
печить подготовку массивов 
для механизированной сено
уборки.

Партийные, организации де
ревни должны развернуть бое
вую работу ио мобилизации 
тружеников сельского хозяйст
ва на завершение подготовки к 
сенокошению, силосованию и 
успешное проведение всех ра
бот по заготовке кормов до 
начала уборки зерновых куль
тур.

Надо довести до сознаиия 
каждого колхозника первосте
пенную важность своевремен
ного проведения сенокоса и 
силосования, вовлечь в социа
листическое соревнование на 
дугах широкие массы колхоз
ников.

Об избрании Президиума Верховного С о в е т а  СССР

к  новым победам
Радостно встретили механи

заторы Режевской МТС реше
ния, принятые Верховным Со
ветом СССР.

В тракторных брпгадах, по
леводческих станах проводятся 
беседы, коллективные читки 
материалов сессии. 22 июня в 
ремонтной мастерской состоял
ся митинг. В своём выступле
нии контролёр — браковщик 
Г. Пннаев заявил:

— Верховный Совет СССР 
единодушно одобрил деятель-1 
ность Совета Министров СССР 1 
и поручил ему в дальнейшем | 
руководить нашим государст
вом. Это решение—мнение все
го нашего Советского народа. 
Наше Советское правительство

во всей своей деятельности 
проводит сталинскую полити
ку мира и дружественных от
ношений с другими народами.

— Громадные успехи,— про
должает тов. Пннаев,— достиг
нуты нашей страной. Мы это 
ощущаем повседневно. С каж
дым годом всё больше стано
вится машин в сельском хо
зяйстве. Паша задача состоит 
в том, чтобы в этом году вы
растить высокий урожай и дать 
стране больше хлеба».

На митинге механизаторы 
Режевской МТС обязались про
вести уборку в сжатые сроки 
при высоком качестве.

Я . А Р Т Е М Ь Е В .

Верховный Совет Союза Советских Социа
листических Республик постановляет:

Избрать Президиум Верховного Совета СССР 
в следующем составе:

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРЕЗИДИУМА 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

ШВЕРНИК Николай Михайлович— депу
тат от Свердловского округа, РСФСР.

ЗАМЕСТИТЕЛИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР:

ТАРАСОВ Михаил Петрович — депутат 
от Уфимского округа, РСФСР.

ГРЕЧУХА Михаил Сергеевич— депутат от 
Бережанского округа, Украинская ССР.

КОЗЛСЗ Василий Иванович—депутат от 
Слуцкого округа, Белорусская ССР.

РАШИДОВ Шараф— депутат от Джизак- 
ского («круга, Узбекская ССР.

КЕРИМБАЕВ Даниил—депутат от Павло
дарского округа, Казахская ССР.

ГОГУА Василий Барнабович депутат от 
Батумского округа, Грузинская ССР.

ГЕЙДАРОВ Назар Гейдароглы— депутат 
от Сабирабадского округа, Азербайджанская 
ССР.

ПАЛЕЦКИС Юсгас Игмович— депутат от 
Телыпяйского округа, Литовская ССР.

БРОВКО Фёдор Григорьевич—депутат от 
Бельцкого городского округа, Молдавская
ССР

КИРХЕНШТЕЙН Аугуст Мартынович -  де
путат от Цесисского округа, Латвийская ССР.

КУЛАТОВ Турэбзй — депутат от Узген- 
ского округа, Киргизская ССР.

ДОДХУДЭЕВ Назаршо— депутат от Мур- 
габского округа, Таджикская ССР.

ПАПЯН Мацак Петросович -  депутат от 
Степанаванского округа, Армянская ССР.

САРЫЕВ Акмамел—депутат от Кагано
вич ского округа, Туркменская ССР.

ЯКОБСОН Аугуст Михкелевич— депутат 
от Лянеского округа, Эстонская ССР.

КУУСИНЕН Отто Вильгельмович—депу
тат от Куркплокского округа. Карело-Фин
ская ССР.

СЕКРЕТАРЬ ПРЕЗИДИУМА 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

ГОРКИН Александр Фёдорович— депутат 
от Канашского округа, Чувашская АССР,

ЧЛЕНЫ ПРЕЗИДИУМА 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР:

АНДРИАНОВ Василий Михайлович—депу
тат от Невского округа, г. Ленинград.

БАГИРОВ Мир-Джафа? Аббасович— де
путат от Бакинского—Сталинского округа, 
Азербайджанская ССР.

БУДЁННЫЙ Семён Михайлович— депутат 
от Шепетовского округа, Украинская ССР.

ВАГАПОВ Сабир Ахмедьянович— депутат 
от Дуванского округа, Башкирская АССР.

ДАНИИЛОВ Абдурахман Даниялович— де
путат от Буйнаксгсого округа, Дагестанская 
АССР.

КАЛНБЕРЗИН йн Эдуардович— депутат от 
Рижского городского округа, Латвийская 
ССР.

КУЗНЕЦОВ Василий Васильевич— депу
тат от Сталинградского округа, РСФСР.

ЛЕБЕДЕВА Зинаида Александровна—
депутат от Сокольнического округа, г. Мо
сква.

МЕЛЬНИКОВ Леаннд Георгиевич—депу
тат от Киевского— Ленинского округа, Ук
раинская ССР.

МУРАТОВ Зиннят Ибегович— депутат от 
Казанского сельского округа, Татарская 
АССР.

ПОНОМАРЕНКО Пантелеймон Кондратье-
вич— депутат от Минского сельского округа, 
Белорусская ССР.

СУСЛОВ Михаил Анарезвич— депутат от 
Саратовского—Ленинского округа, Саратов
ская область.

ФЁДОРОВА Зинаида Тихоновна—депу
тат от Малмыжского округа, Кировская об
ласть.

ХРУЩЁВ Никита Сергеевич— депутат от 
Калининского округа, г. Москва.

ШКИРЯТОВ Матвей Фёдорович— депутат 
от Тульско-Рязанского округа, РСФСР.

Москва,

П р е д с е д а т е л ь  П р е з и д и у м а  В е р х о в н о г о  С о в е т а  СС СР Н. Ш В Е Р Н И К . 
С е к р е т а р ь  П р е з и д и у м а  В е р х о в н о г о  С о в е т а  СС СР Я . Г О Р К И Н .

Кремль. 19 июня 1950 г.

Об одобрении деятельности Совета Министров СССР
Верховный Совет Союза Советских Социа

листических Республик постановляет:
1. Одобрить деятельность Совета Минист

ров СССР.

2. Поручить Совету Министров Союза Со
ветских Социалистических Республик п в 
дальнейшем продолжать выполнение обязан
ностей по управлению Государством.

Москва,

П р е д с е д а т е л ь  П р е з и д и у м а  В е р х о в н о г о  С о в е т а  СССР Н. Ш В Е Р Н И К .  
С е к р е т а р ь  П р е з и д и у м а  В е р х о в н о г о  С о в е т а  СССР Я .  Г О Р К И Н .

Кремль. 19 июня 1950 г.

Наш народ— за ми
За. период работы сессии 

Верховного Совета СССР кол-
лектпв энергоцеха Никелевого 
завода добился значительной 
экономии топлива, смазочного 
материала п электроэнергии. 
5 дней в июне они будут ра
ботать на сэкономленном сма
зочном материале и 3 дня на 
сэкономленном топливе, За пе
риод работы сессспи Верхов
ного Совета СССР рабочие
энергоцеха отработали 146 ча
сов по озеленению территории, 
разбито несколько клумб, на 
которых высажено 1600 кор
ней разных цветов, установ
лен фонтан.

Ai итаторы среди рабочих
проводят изучение материалов

сессии Верховного Совета СССР. 
С чувством удовлетворения п 
большой радости все рабочие 
энергоцеха встретили Заявле
ние Верховного Совета СССР о 
солидарности с предложениями 
Стокгольмской сессии Постоян
ного комитета Всемирного 
конгресса сторонников мира. 
Своим Заявлением наши из
бранники выразили непреклон
ную волю советского народа 
бороться за длительный и 
прочный мир во всём мире.

Одержав победу в навязан
ной нам войне, нага народ 
сразу приступил к мирному 
строительству. Единственной 
целью нашего правительства 
было и есть сейчас— обеспе

чить мир, развивать экономи
ку нашей страны, повышать 
благосостояние советского на
рода, продолжать строительст
во коммунистического общест
ва.

Вместе со всеми избранни
ками— депутатами 1’ерховного 
Совета, вместе со всем совет- 

I ским народом мы, рабочие 
! энергоцеха, единодушно при
соединяемся к ^аявленшо Вер
ховного Совета СССР, к пред
ложениям Постоянного коми
тета Всемирного конгресса сто
ронников мира о запрещении 
атомной бомбы и объявлении 
военным преступником того 

! правительства, которое первым 
применит это оружие массово- 

| го уничтожения.
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С пленума райкома ВКП(б) Улучшать работу предприятий торговли 
и общественного питания26 нюня состоялся четвёр

тый пленум райкома ВКП(б), 
на котором обсуждалось два 
вопроса:

1 . О росте районной партий
ной организации.

2 . О задачах партийных ор
ганизаций в деле создания 
прочной кормовой базы для 
общественного животноводства 
в колхозах района.

В докладе о росте районной 
партийной организации секре
тарь райкома партии тов. Де
нисов сказал:

— Основным недостатком в 
работе по росту рядов ВКП(б) 
является неудовлетворительная 
работа партийных организа
ций с передовыми рабочими 
промышленных предприятий, 
с лучшими трактористами и 
передовыми колхозниками по 
отбору их в ряды партии.

Плохо поставлена работа по 
приёму лучших людей в партию 
в парторганизации Режевско- 
го химлесхоза, в Крутихин- 
ском, Режевском леспромхо
зах и ряде других.

Во многих парторганизациях 
плохс} поставлена воспитатель
ная работа с кандидатами пар
тии, в результате чего боль
шинство кандидатов имеют про
сроченный стаж.

В заключение тов. Денисов 
перед партийными организа
циями района поставил зада
чу—улучшить воспитательную 
работу с беспартийным акти
вом, поднять уровень работы 
с кандидатами и молодыми 
коммунистами.

В докладе по второму вопро
су секретарь райкома партии 
тов. Мусальннков отметил, что 
в результате бесконтрольно
сти партийных организаций, 
отсутствия повседневной мас
сово-политической работы сре
ди колхозников, занятых на 
сеноуборке план - обеспечения 
кормами в истекшем году кол
хозами был выполнен на 86 
процентов. Особенно плохо бы
ло с кормами в колхозах «7-е 
ноября», «Трудовик», «Новая 
жизнь», «Смычка», им. Кирова.

В нынешнем году в ряде 
колхозов не уделяется должно
го внимания развитию траво-

СОБЫТИЯ
Рано утром 25 июня войска 

так называемой национальной 
обороны «правительства» Юж
ной Кореи начали внезапное 
наступление на территорию 
Северной Кореи, продвинулись 
на глубину от 1 до 2-х кило
метров. Охранные войска Ко
рейской народно-демократиче
ской республики, действуя сов 
местно с частями народной ар
мии, отбили атаки врага и в 
тот же день перешли в контр
наступление, продвинувшись к 
югу от 38-й параллели (грани
ца между Северной п Южной 
Кореей) на 1 0 —15 километров. 
25 июня были освобождены 
города Онгдин (Онджин), Енан, 
Кайсен, Пякчен и ряд других 
городов и населённых пунктов.

26 июня под сильными уда
рами северокорейских войск 
южнокорейская 7 дивизия, за
щищавшая важный коридор 
Пденцу к  северу от Сеула, на
чала отступление. Североко
рейские войска вступили в ок
рестности Сеула.

сеяния и производству семен
ных трав. Не проводятся ра
боты по улучшению естествен
ных сенокосов и пастбищ. Осо
бенно неудовлетворительно об
стоит дело с травосеянием п 
производством семян трав в 
колхозах «Новая деревня-,
«Оборона», ОПТУ и других. 
Основной причиной неудовлет
ворительного состояния кормо
вой базы является низкий уро
вень механизации работ по
кормодобыванию. Многие кол
хозы под предлогом недоста
точного развития травостоя
упускают лучшие сроки сено
уборки, в результате чего тра
вы перестаивают, качество се
на резко снижается, теряется 
возможность получения вторых 
укосов. Не выполнили план 
посева кормовых корнеплодов 
колхозы «Нива», «Новая де
ревня», «Трудовик» и силос
ных культур колхозы нм. Сверд
лова, «12-Й октябрь».

В колхозах не начата про
полка и междурядная обработ
ка кормовых корнеплодов, не 
закончен ремонт сеноуборочно
го инвентаря в колхозе «Про
летарка» ц других. Инвентари
зация силосных сооружений 
проходит медленно. Сельхозот- 
дел исполкома райсовета не 
знает, в каком состоянии на
ходятся силосные сооружения 
и насколько они обеспечивают 
выполнение плана закладки 
силоса;

Машинно-тракторные стан
ции до сих пор не заключили 
дополнительные соглашения с 
колхозами на сенокошение и 
другие работы по заготовке 
кормов.

От того, насколько успеш
но будут проведены сеноубор
ка и силосование кормов, бу
дет зависеть дальнейший рост 
общественного поголовья скота 
п успешное выполнение трёх
летнего плана развития обще
ственного продуктивного жи
вотноводства.

После доклада развернулись 
оживлённые выступления.

По обсуждённым вопросам 
пленум райкома вынес развёр
нутые решения.

В КОРЕЕ
Председатель кабинета Мини

стров корейской народно— демо
кратической республики Ким 
Ир Сен выступил по радио с 
обращением к народу. В обра
щении говорится, что преда
тельская клика американского 
ставленника Ли Сын Мана развя
зала антинародную междоусоб
ную войну, несмотря на то, что 
патриотические демократиче
ские силы Кореи боролись за 
объединение мирным путём.

Далее в обращении перечи
сляются все попытки, которые 
сделало правительство Корей
ской народно-демократической 
республики для осуществления 
мирного объединения страны. 
Однако эти попытки срывались 
предательской кликой Ли Сын 
Мана. Эта клика,— говорится в 
обращении, — стремится уни
чтожить все- демократические 
свободы и права, завоёванные 
корейским народом в северной 
части республики. Она хочет 
превратить всю страну в коло
нию американских империали-

Неуклоппое повышение ма
териального и культурного 
уровня жизни советского на
рода является неотложным за 
коном развития социалисти
ческого общества.

В постановлении Централь
ного Комитета нашей партии 
«О работе Свердловского обко
ма ВКН(б)» указывалось на 
чуткое, заботливое отношение 
к нуждам трудящихся как на 
важнейшую задачу коренного 
улучшения работы торгового 
аппарата.

Партийные и советские ор- 
f анизации района, выполняя 
это постановление, достигли 
улучшения в работе торговых 
учреждений. За 5 месяцев 
1950 года продано товаров 
больше, чем за соответствую
щий период прошлого года' на 
3747 тыс. рублей.

Наряду с этим в работе наших 
торгующих организаций имеют
ся серьёзные недостатки и 
упущения в организации го
сударственной и кооператив
ной торговли. Особенно на се
ле и лесозаготовках.

Проверкой работы 0РС‘а 
Озерского леспромхоза уста
новлено, что в ряде магазинов 
0РС‘а отсутствовали товары 
первой необходимости: хозяй
ственное мыло, махорка и да
же спички.

В столовой ОРС'а на ст. 
Кру тиха имелось всего 5 ви
лок, мелких тарелок 2 штуки, 
в то время, как на складах 
ОРС'а этих товаров имеется 
более чем в достаточном коли
честве.

В работе Райпотребсоюза 
крупным недостатком является 
слабая борьба за организацию 
культуры и техники торговли.

стов, а корейский народ— в 
рабой. Корейский парод должен 
ликвидировать антинародную 
фашистско-марионеточ ную лп- 
сынмановскую власть, установ
ленную в южной части респуб
лики.

— Война, .которую нас выну
дили вести,— указывается в об
ращении, — является справедли
вой войной за объединение и 
независимость Родины, за сво
боду и демократию».

Ким Ир Сеп призвал народ 
северной части республики 
перестроить всю работу на 
военный лад.

Он обратился к партизанам 
и партизанкам Южной Кореи и 
призвал их оказывать актив
ную помощь Народной армии.

В заключительной части об
ращения говорится:

- -Дело нашего народа спра
ведливое. Победа должна быть 
за нашим народом. Я уверен, 
что справедливая борьба за 
Родину и народ завершится 
победой. Настало время для 
объединения нашей Родины.»

В магазинах Черемисского 
сельпо не соблюдается ассор
тиментный минимум товаров, 
не вывешены прейскуранты 
цен. Черемисский сельмаг си
стематически ощущает недо
статок в хлопчатобумажных и 
шерстяных тканях. Между 
тем Райпотребсоюз в широком 
ассортименте продаёт товары в 
городе.

Торговый отдел райпотребсою
за не хочет организовать тор
говлю товарами, требующими 
хлопот. Проверкой установлено, 
что в магазинах села не про
даётся керосин. В то время, 
как райпотребсоюз системати
чески не выбирает фонды керо
сина, отпускаемые для прода
жи населению.

Недопустимо плохо поставле
но снабжение социально-быто
вых учреждений со стороны 
райпотребсоюза и 0РС‘а Озер
ского леспромхоза.

Бюро райкома ВКП(б) по от
чёту начальника 0РС‘а Озер
ского леспромхоза тов. Чекало- 
ва наметило ряд практических 
мероприятий в деле улучшения 
работы ОРС’а. Решение РК 
ВКП(б) касается и других тор
гующих организаций района 
в деле ликвидации всех недо
статков.

Накануне 1950 года работ
ники торговли взяли перед 
тов. Сталиным обязательства 
лучше удовлетворять запросы 
трудящихся, поднять культуру 
торговли, чутко относиться к 
потребителям, быть на высоте 
своих задач.

Выполнить эти обязательст
ва—дело чести всех работни
ков торговли района.

Б . КАРАСЬ, 
з а в .  Р а й т о о г о т д е л о м .

Усилить темпы  
государственных  

поставок
Своевременное выполнение 

гбсударственных поставок про
дуктов животноводства—залог 
успешного выполнения трёх
летнего плана развития обще
ственного' продуктивного жи
вотноводства. Заготовки молока 
и мяса в иашем районе идут 
крайне неудовлетворительно.

В колхозах «Серп и молот», 
«Путь к социализму», им. Ча
паева план заготовок молока 
и мяса выполнен всего лишь 
на 10—20 процентов.

Руководители этих колхозов 
ослабили руководство фермами, 
скот пасётся плохо, подкормка 
скоту не организована, отсюда 
низкая продуктивность скота.

Руководителям колхозов на
до по-серьёзному отнестись к 
поставкам, в ближайшее время 
ликвидировать всю задолжен
ность и досрочно рассчитаться 
с государством за 1950 год.

И, К А Р Т Н Ш О В .

Нам пишут
Поля зарастают 

сорняками
В колхозе «Красный Урал» 

плохо заботятся о высоком 
урожае. Это не трудно дока
зать. Сев яровых давно закон
чили. Неделей позже посадили 
картофель. После этого в кол
хозе вздохнули: дело сделано. 
И устроили передышку. Мно
гие колхозники теперь зани
маются всем, чем угодно, но 
только не уходом за посевами 
и подготовкой к сенокосу.

А поля зарастают сорняка* 
ми. В пшенице пестрит осот и 
овсюг. На посевах моркови 
сорняки заглушают всходы. 
Картофель не подборонен. Не 
выполнен план подъёма паров.

Подготовка к сенокосу ве
дётся слабо. Беззаботность чув
ствуется всюду. К олх о зн и к и  
обязались вырастить в этом 
году стопудовый урожай. На
чало сделано хорошее. Сев про
ведён своевременно, на высо
ком агротехническом уровне^ 
Но если не обеспечить забот
ливого ухода за посевами, то 
едва ли на полях вырастут хо
рошие хлеба.

Б Е З З А Б О Т Н Ы Й
П Р Е Д С Е Д А Т Е Л Ь

Дорогая редакция!
Просим помочь нам объяс

нить нашему председателю 
тов. Ежову П. В., что для по
вышения удоев молока коровам 
нужна вода и что водопой на 
колхозном пастбище совершен
но необходим. А то наш пред
седатель не хочет понять это
го п затягивает работы по за 
вершению строительства колод
ца.

Вот уже месяц, как скот вы
гнан на пастбище и по целому 
дню не поится. Заведующего 
фермой тоже мало беспокоит 
недостаток воды, хотя на фер
ме часто колоды стоят пустые. 
На ферме совершенно нет по
рядка. Заведующий вместо то
го, чтобы организовать лучший 
уход за скотом, ездит в город 
продавать лук.

Просим редакцию помочь нам 
достроить колодец.

К о л х о з н и к и  к о л х о з а  
„ К р а с н ы й  О к т я б р ь “, 
Ч е р е м и с с к о г о  с е л ь с о 
в е т а .

От редакции
Редакция считает, что кол

хозники правильно поднимают 
вопрос о строительстве колод
ца, и надеется, что в ближай
шее время колодец будет до
строен.

вниманию У Ч А Щ И Х С Я  
И РО Д И Т Е Л Е Й .

В о  в с е х  ш к о л а х  о б л а с т и  
п р о в о д и т с я  б о л ь ш а я  р а б о т а  
п о  п о к у п к е  и  п р о д а ж е  п о д е р 
ж а н н ы х  у ч е б н и к о в .  Н е о б х о 
д и м о  в с е м  у ч а щ и м с я  с в о и  
п о д е р ж а н н ы е  у ч е б н и к и  с д а т ь  
в ш к о л у ,  а  в  ш к о л е  п о л у ч и т ь  
н у ж н ы е  им  у ч е б н и к и  д л я  н о 
в о г о  у ч е б н о г о  г о д а .

С д а в а й т е  и п о к у п а й т е  п о 
д е р ж а н н ы е  у ч е б н и к и  в ш к о 
л а х .

Ответственный редактор 
Д. В. ПАРШУКОВА.

БУРЛАКОВА Апполинария Семёновна, 
проживающая ка станции Крутиха Реж вв- 
ского района, возбуждает судебное дело 
о расторжении брака о её мужем БУ РЛА 
КОВЫМ Михаилом Федоровичем, прож и
вающим там же.

Дело будет слуш аться в нарсуде 2-го 
участка.

По мат ериалам газеты  „Больш евик‘
„ЛИХОИ АДМИНИСТРАТОР“

Корреспонденция иод таким 
заголовком, опубликованная в 
22 номере пашей газеты, об
суждалась на общем собрании 
рабочих конного двора сов
местно с дирекцией п предста-

проф-вителями партийных и 
союзных организаций.

Факты, указанные в коррес
понденции, подтвердились. Вы
несено решение о снятии Оси
пова с работы.
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